

乙川小学校 校長だより

おもいやい つながい かんしゃの わをひろげよう

令和7年2月25日
半田市立 乙川小学校
発行責任者 船津克弘

あいがとう集会

2月14日(金)4時間目、乙川小学校を見守るとともに、支えてくださっている方々をお迎えして「ありがとう集会」を開催しました。代表児童がお礼の手紙を読み、花をプレゼントしました。最後に感謝の気持ちを込めて、全員で元気いっぱい校歌を歌いました。



愛校作業

2月20日(木)、5・6時間目を使って6年生が愛校作業を行いました。特別教室のワックスがけや農機具庫の清掃など、これまで生活してきた思い出の場所を、心を込めてきれいになりました。2月28日(金)に6年生を送る会、3月19日(水)に卒業式が行われます。



校内施設の整備

<校舎の外壁塗装>

○7月から11月にかけて、劣化した外壁の修繕や防水対策、ペンキの塗り直しなどをしていただきました。黒ずみがとれ、見た目にもとてもきれいになりました。



<体育館の内壁修理>

○体育館の内壁を新しいものに貼り替えていただきました。新しくなり安全性が高まるとともに、壁の木くずが落ちなくなったことで床そうじが楽になりました。



<トイレの臭気対策>

○昨年度末の南館1階男子トイレに続き、南館2階男子トイレの便器交換と配管清掃などをしていただきました。以前と比べて、ずいぶん臭いが収まりました。今後も継続して対策してもらえそうです。



<渡り(南館～体育館)の屋根交換>

○ガラスからtent生地のものに交換していただきました。地震の際、割れたガラスが落下する心配がなくなりました。昨年度から「通行止め」になっていた渡りが、今後は通ることができるようになります。

